

El equipo de gobierno municipal de Ermua garantiza su estabilidad

Bildu forzó a reconocer su postura al ejecutivo local, ya que el PP apoyó los presupuestos de las JJ. GG., que no incluyen la variante de Ermua

** AINHOA LASUEN

ERMUA. El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Ermua, compuesto por PSE/EE y PP, garantiza la estabilidad del acuerdo del ejecutivo local. Esta fue la respuesta a la pregunta de Bildu sobre la posible ruptura del gobierno municipal «después de la actitud del PP en las Juntas Generales aprobando los presupuestos y dinamitando la posibilidad de ejecución de las obras de la variante de Ermua en 2013». «¿Crees que puedes seguir gobernando con el PP? y ¿con qué argumentos convocarás a las movilizaciones a los ermuarra?», preguntaba el portavoz de Bildu en Ermua, Iker Saenz de Zaitegi, al alcalde.

Carlos Totorika afirmó que «el gobierno municipal es estable y tiene un paquete importante de objetivos que abordar con la crisis». Por su parte, defendió la necesidad de la variante ermuarra «porque es muy importante para Ermua. Las realidades son las que son y la necesidad es brutal», insistió. Además, adelantó que en dos semanas solicitará un acuerdo entre los grupos políticos locales para volver a pedir la variante a la Diputación.

El alcalde concluyó aclarando que «estoy convencido de que la variante de Ermua no tiene enemigos, sino que es un problema de prioridades y de responsables, porque hubo un momento en el que había dinero y se priorizó a otros municipios».

El portavoz de Bildu también solicitó la opinión del PP sobre sus compañeros de Juntas y preguntó a los representantes del PP en Ermua si



Los representantes políticos de Ermua, en un pleno celebrado en el consistorio. ** A. L.

Las movilizaciones para pedir el inicio del proyecto tuvieron lugar en los meses de mayo y junio

su postura ante la variante era la misma «que cuando se encabezaba la pancarta de las manifestaciones para solicitar la infraestructura».

El portavoz del PP en Ermua, Fernando Lecumberri, fue tajante afirmando que «voy a seguir estando en la pancarta, reivindicando la variante de Ermua, porque el grupo municipal del PP en Ermua no ha dicho no a la variante».

Además, acusó a Bildu de querer patrimonializar la variante «cuando Bildu se sumó al carró de las peticiones de los demás grupos y en sus enmiendas parciales a los presupuestos de las Juntas no aparece la palabra variante en ningún momento».

Por otra parte, se refirió a la enmienda a la totalidad interpuesta por Bildu en las Juntas Generales «en la que se criticaban las macro infraestructuras, ya que la variante de Ermua lo es», advirtió el portavoz del Partido Popular ermuarra.

Movilizaciones

Las últimas movilizaciones que se convocaron para reivindicar el comienzo de las obras de la variante ermuarra se produjeron en mayo y

junio del año pasado.

En mayo, numerosos ermuarra viajaron hasta la capital vizcaína para reivindicar en la puerta del edificio de la Diputación la infraestructura viaria.

Posteriormente se realizó la misma petición, pero ya en Ermua, en junio. En esta concentración local, que se desarrolló a lo largo de la N-634, también estuvieron presentes representantes de las Juntas Generales de todos los grupos políticos locales, salvo EAJ-PNV, que gobierna la Diputación de Bizkaia. Por lo que parece, tras la aprobación de los presupuestos de las Juntas Generales esta situación de representatividad juntera no se volverá a repetir, al menos en 2013.

La biblioteca ayuda a abordar la muerte con los niños y niñas

** A. L.

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua organiza dos talleres sobre 'cómo abordar la muerte con los niños y niñas'. Estos se desarrollarán hoy, a partir de las 14.45 horas y 18.00 horas en Lobiano. La duración de las sesiones será de dos horas.

Se trata de un taller para padres, madres y profesorado en el que se les aportarán herramientas educativas y recursos para tratar el tema de la muerte y el duelo con niños y niñas.

El encargado de dinamizar la sesión será el escritor ermuarra de literatura infantil Txabi Arnal. Durante la sesión se abordarán aspectos tales como por qué es importante incluir este tema en la labor educativa diaria, tanto en la escuela como en casa, cómo entiende la población infantil la muerte, cómo hacen su propio duelo o cómo podemos ayudarles a entender la muerte a través de los cuentos.

Ha sido precisamente Arnal el que ha seleccionado las obras que forman parte de una nueva guía de lectura, editada por la biblioteca municipal, y que pretende ser una herramienta a la hora de abordar el tema de la muerte con niños y niñas. A lo largo de las 9 páginas que tiene la guía se proponen libros, cuentos o lecturas que giran en torno a la muerte, el ciclo de la vida, las diferentes causas de la muerte, la vivencia del duelo en niños y niñas o la pérdida de personas cercanas.

Txabi Arnal nació en Ermua, es un reconocido autor de literatura infantil que ha publicado diversas obras en las principales editoriales del género y trabaja como profesor en la facultad de Magisterio de la UPV-EHU en Gasteiz.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (Julian Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Urizar (Julian Etxeberria, 7, Eibar).

DEBA

El Amaikak de Preferente hizo méritos para no perder ante el Getariako Keta

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Jornada irregular para los equipos del Amaikak. Los juveniles, cadetes y los infantiles masculino y femenino consiguieron importantes victorias, pero los mayores perdieron. El Preferente se volvió de vacío de su salida al campo del Getariako Keta en un choque muy complicado, pero en el que realizó un gran fútbol e hizo méritos para haberse quedado con un punto.

Los locales comenzaron el choque con dominio, pero pronto vieron que los entrenados por Niko y Bosko eran superiores jugando, así que se decantaron por los pases largos. En uno de esos, la defensa debarra cometió penalti, que se acabó convirtiendo en el único gol del choque. Con el 1-0, los dos equipos pelearon por hacerse con el control de la parcela central, donde estuvo mejor el Amaikak. No obstante, la defensa del Getariako se mostró inflexible. Lo más justo igual hubiera sido un empate.

Los juveniles están muy acertados tanto en juego como en acierto de cara a gol. Viendo las oportunidades y la diferencia de fútbol por parte de ambos equipos, el resultado del Amaikak ante el Euskalduna se queda corto. Los debarra fueron claramente superiores a un rival que aguantó atrás los primeros minutos, pero que acabaron cediendo dominio y terreno. Los goles de Gaizka, Amilleta y Duran dieron el triunfo, lo que se podría haber aumentado de no ser por la actuación del meta visitante.

Las chicas del juvenil nada pudieron hacer ante un poderoso Oiartzun. Se emplearon a fondo ante un rival fuerte y completo, pero tuvieron que ceder.

Nuevo triunfo de los cadetes ante un Lagun Onak que llevaba buenos números en su casa. Pero el Amaikak se encuentra en buen momento. Comenzaron con dudas, pero poco a poco subieron el ritmo para acabar dominando. Los debarra contaban



El Amaikak juvenil femenino perdió contra el Oiartzun. :: SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Getariako Keta-Amaikak Bat 1-0
Juvenil: Amaikak-Euskalduna 3-0
Juvenil F: Amaikak-Oiartzun 0-7
Cadete: Lagun Onak-Amaikak 3-4
Cadete F: Zestoa-Amaikak 1-1
Infantil: Ordizia-Amaikak 4-5
Infantil F: Mutriku-Amaikak 0-1
Alevín: Amaikak-Zumaiaiko 0-0

con bajas, pero un 'hat trick' de Markel y un tanto de Jonan hicieron que los tres puntos no se escaparan.

El cadete femenino empató ante otro equipo que pelea en mitad de la tabla. El choque resultó muy igualado, en el que las chicas de Rino quizá merecieron más por lo visto en el campo, pero el tanto de Leire Alberdi fue el único que subió al marcador.

Buena victoria del infantil en su

salida a Ordizia, donde demostró haber superado la dolorosa derrota de la semana pasada. Se fueron a por la victoria, se hicieron con el centro del campo y los delanteros recibieron buenos balones, que pusieron a la defensa local en jaque.

El infantil femenino demostró su superioridad en el derbi ante el Mutriku, y es que el Amaikak tiene fútbol para hacer un buen papel en la Copa. Las debarra hicieron méritos para irse con un marcador más abultado. Ane Amutxastegi anotó el único gol del encuentro.

Bonita jornada de fútbol entre las escuelas del Amaikak Bat y el Zumaiaiko. Se vio el futuro de ambos clubes, en unos partidos en los que predominó la ilusión y la deportividad.

En la rifa semanal del club, el número ganador ha resultado ser el 2.841, mientras que el 2.191 se queda como suplente.

ONDARROA

Doloroso empate del Aurrera en el descuento

Sigue de colista tras empatar contra el Urola que marcó de un tiro de falta desde 40 metros, en el minuto 92

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera empató de forma muy dolorosa, en el minuto 92, de una falta desde 40 metros lanzada por el Urola, que arrebató los tres puntos a los rojillos, en un partido en el que los hombres de Gallastegui merecieron la victoria. Después de múltiples y claras ocasiones, todas ellas fueron neutralizadas por el portero foráneo. Por el contrario, el Urola llegó muy poco a puerta, marcó dos goles y arrancó un punto importantísimo en Zaldupe, dejando a los locales una jornada más en el farolillo rojo y cada vez en situación más grave. Lo cierto es que el Aurrera hizo méritos más que suficientes para ganar e incluso marcó dos goles, lo que le faltaba en otros partidos, pero el Urola sacó petróleo y con dos goles en jugadas a balón parado frustraron la alegría local, transformando en el último suspiro el alivio que hubiera supuesto quedarse con los tres puntos por la decepción y tristeza por la mala clasificación del equipo.

Tras un buen inicio local y el buen gol de Eneko, el Aurrera parecía que iba a sentenciar pero no logró marcar en el primer tiempo y al descanso se llegó con la mínima ventaja local, que se vio igualada nada más reanudarse el partido con un remate de Barbe, que solo y con el balón franco no dudó ni perdonó.

A pesar del mazazo recibido, el Aurrera dominó el juego durante

toda la segunda mitad, creando muchas ocasiones, algunas de ellas clarísimas pero la gran actuación del portero del Urola, Toke, impidió que el conjunto local se fuera en el marcador, y ya en el descuento Eneko volvió a marcar al resolver un barullo en el área pequeña visitante. Y cuando la afición aurrerazale respiraba tranquila, Ander Núñez marcó directamente al botar una falta lejana y con ello se acabó el partido dejando al Aurrera sin acabar de creerse lo que había sucedido.

Por lo que respecto al encuentro, Aurrera-Zumaiaiko de juveniles se aplazó al jueves, a las 18.30 horas, en el campo de Zaldupe, atendiendo a una petición del equipo visitante.

El cadete de División de Honor sucumbió 9-0 en Aretxabaleta, contra un equipo que está por debajo de la clasificación. El Aurrera con esta indigerible derrota entra en zona de descenso y se complica sobremediana su futuro, al quedarse en decimocuarta posición con diecinueve puntos.

El primera cade perdió 3-1, en Azpeitia, con el Ikasberri A, aunque mereció sacar algo positivo en Azpeitia en un partido igualado pero que se decidió por el mayor acierto local que no desaprovechó sus ocasiones mientras que el Aurrera no supo finalizar en gol las suyas. El gol del Aurrera fue obra de Borja Burgoa y el Aurrera es vicecolista con tres puntos.

El infantil 99 perdió 3-0 con el Umoro Onda, en un mal partido de los rojillos que cierra la fase con una clara derrota en Usánsolo, quedando clasificado en séptima posición, con veinticinco puntos. Por lo que respecta al equipo femenino descansó el fin de semana.

ERMUA

La asociación gastronómica Lobiano organiza el concurso de cazuelitas

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Ermua celebra esta semana la segunda edición del concurso de cazuelitas, que finalizara el domingo, día 10. El certamen está organizado por la asociación gastronómica Lobiano. En esta edición se podrá degustar un total de 30 cazuelitas, al precio de 1,30 euros, en el horario habitual de cada establecimiento. La edición se refuerza con 7 participantes más que el pasado año.

Los vecinos podrán disfrutar de

productos como las costillas de potro con salsa barbacoa y verduras en tempura; otro ejemplo será la carrillera de potro al Pedro Ximénez con frutas salteadas, un animal muy de moda en la gastronomía, habrá también flan de morcilla con puré de patata y cebolla caramelizada o el 'pixtonudo': calabacín, berenjena, bacalao y hongos. Participan treinta establecimientos que ofrecerán durante toda la semana sus creaciones al público en general al precio de 1,30 euros.

El jurado técnico pasará para valorar las cazuelitas un día de entre semana y establecerá el ranking a las mejores cazuelitas con premios para los dos mejores y diplomas acreditativos.

Para este concurso la asociación gastronómica Lobiano cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad.

El KZgunea estará accesible durante todo marzo por las mañanas

DEBA. El KZgunea estará accesible para los usuarios por las mañanas durante todo este mes. El centro de la calle Astillero abrirá sus puertas desde las 9.00 hasta las 13.00, cuatro horas diarias de lunes a viernes en las que se podrá utilizar el servicio de ordenadores y realizar diferentes cursos.

Para mañana se ha organizado una clase en euskera de eSalud, en el que se podrá conocer el servicio

on-line que ofrece Osakidetza. Comenzará a las 11.00 y se prolongará hasta las 13.00.

Para la próxima semana, se ha preparado un curso sobre Skype el lunes, una herramienta que permite hacer llamadas, videollamadas y mensajes gratis on-line. Al día siguiente, la materia se centrará en OpenOffice Impress para nivel básico. Y ese viernes se dará una clase sobre Youtube.

El día 18 comenzará un cursillo de ocho jornadas sobre Internet. Asimismo, esa misma semana, en el KZgunea se centrará en el programa para grabar y editar audios Audacity, el día 18 para nivel básico y el 19 para avanzado.

En la última semana de marzo, el OpenOffice Writer será el tema a tratar. Para el día 26 la clase será de iniciación y el 27 ya para un nivel superior.